
 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des  

SSV Naturns Raiffeisen vom 23.03.2018 

 

Ort: Sportbar Naturns 

Zeit: 19.30 bis 22.00 Uhr 

Anwesende: Präsident des Sportvereins Dietmar Hofer und dessen Ausschussmitglieder, die 
Sektionsleiter, Sportreferentin Astrid Pichler, Pressevertreter Telser Oswald, Obmann Raika Vigl 
Gottfried und Wolfram Gapp und 102 Vereinsmitglieder 

Entschuldigt:  Bürgermeister Andreas Heidegger und Vizebürgermeister Müller Helmuth 

 

Tagesordnung 

 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
(das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ist ab 15.03.18 auf der 
Homepage www.ssvnaturns.it einsehbar) 

2. Bericht des Präsidenten 
3. Bericht der Sektionsleiter   
4. Kassabericht und Bericht Revisoren 
5. Genehmigung der Jahresabschlussrechnung 2017 und Entlastung des Vorstandes  
6. Genehmigung des Haushaltsvoranschlages für 2018 
7. Wahl der Vereinsorgane: 

a) Vereinsausschuss 
b) Rechnungsprüfer – Revisoren 
c) Schiedsgericht 

8. Ehrungen - Auszeichnungen „Sportler des Jahres“ 
9. Grußworte der Ehrengäste 
10. Allfälliges 

 

Top 1 

Das Protokoll der letztjährigen JHV wurde im Vorfeld eingesehen, aufgrund dessen wird auf das 
Verlesen verzichtet. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 



3 Stimmenzähler werden ernannt. Müller Elmar, Pföstl Günther und Eduard Götsch 
 
Top 2 
 
Der Präsident Hofer Dietmar berichtet: 
  
* Europameistertitel Einrad, Erfolge im Tennis, Fussball wird von vielen Fans besucht 
* SSV ist gut aufgestellt. Hohe Mitgliederanzahl, neue Sektion Basketball, jetzt 11 Sektionen,  
* SSV zählt zu den größten Vereinen Südtirols. 
* intensives abgelaufenes Jahr 
* In  Infrastruktur wurde investiert u. adaptiert 
* Grossen Dank an Zischg Helmut für seinen Einsatz 
* Dank an Gemeindeverwaltung und Sportreferentin für die gute Zusammenarbeit, Amt für Sport, 
Alperia, herzlichen Dank an die vielen Freiwilligen, an die großen und kleinen Sponsoren (ca. 200), an 
die Betreuer, Sektionsleiter und Fans. 
 
 
Top 3 
 
Bericht Sektionsleiter 2017, Details sind aus dem Tätigkeitsbericht zu entnehmen: 
 

• Bahnengolf: an zahlreichen Turnieren im In-und Ausland wurde  mit vielen guten Erfolgen 
teilgenommen. Ehrendes Gedenken an unseren Zischg Sepp. 

• Basketball stellt seine Aktivität vor. 
• Einrad: Bericht über das erfolgreiche vergangene Jahr mit Erläuterung über die 

verschiedenen durchgeführten Initiativen mit Highlight Europameistertitel. 
• Eishockey: der Sektionsleiter berichtet über das vergangene Meisterschaftsjahr. 

Schnupperkurs zu Weihnachten mit 2 Gruppen war erfolgreich.  
• Fussball: die Sektion Fussball kann auf ein erfolgreiches 2017 mit 14 Teams zurückblicken, 

wobei der Schwerpunkt immer auf die Jugendarbeit mit Fussballschule liegt.   
• Karate: hervorzuheben ist die Jugendarbeit. Teilnahme an verschiedenen Turnieren. 
• Schwimmen: aktive Jugendarbeit, Teilnahme an verschiedenen Wettkämpfen. 6 Trainer. 

Scool’s out Schwimmen  und Schwimmkurse werden organisiert. 
• Sporttanzen: Regelmäßige Trainingseinheiten, gute Jugendarbeit mit viel Bewegung und 

Spaß  
• Stocksport: Sehr gute Ergebnisse wurden erzielt. 4 Teilnahmen 4 Aufstiege.  
• Tennis: Sportliche Erfolge und rege Tätigkeiten im vergangenen Jahr. Aufstiege in erste Liga. 

Intensive Jugendförderung und verschiedene Kursangebote. 
• Handball:  Jugendtätigkeit  u.a. im Team wird gefördert. Sanierung der Turnhalle ist 

gelungen. 
 
 
Top 4 
 
Kaserer Norbert berichtet über den Jahresabschluss 2017 welcher Einnahmen von insgesamt Euro 
718.494,92 und Ausgaben von insgesamt Euro 732.309,17 ausweist was einen Fehlbetrag von Euro 
13.814,25. Zusammen mit dem positiven Saldoübertrag aus dem Vorjahr von Euro 95.392,03 ergibt 
dies einen Überschuss von Euro 81.577,78.  Die Vermögensaufstellung zum 31.12.2017 wird 
ebenfalls präsentiert. 
Anschließend wird der Bericht der Rechnungsprüfer verlesen welche die ordnungsgemäße Führung 
der Vereinsbuchhaltung bestätigt und der JHV die Genehmigung des Jahresabschlusses mit 
entsprechender Entlastung des Vorstandes empfiehlt.   



 
Top 5 
 
Genehmigung der Jahresabschlussrechnung 2017 und Entlastung des Vorstandes: einstimmig 
genehmigt.  
 
Top 6 
 
Genehmigung des Haushaltsvoranschlages 2018: einstimmig genehmigt. 
 
Top 7 
 
Sportreferentin übernimmt den Vorsitz: Wahl Vereinsausschuss für die nächsten 3 Jahre: 
einstimmige Genehmigung von 6 Mitgliedern in den Vorstand und einstimmige Wahl des 
vorgeschlagenen Vereinsausschusses. 
Auer Anton, Gufler Petra, Hofer Dietmar, Kaserer Norbert, Zischg Stefan und Zischg Helmuth 
 
Einstimmige Genehmigung der vorgeschlagenen Rechnungsprüfer –Revisoren. 
Mayr Andrea, Saurer Tanya und Trenkwalder Manuela 
 
Einstimmige Genehmigung des vorgeschlagenen Schiedsgerichtes. 
Heidegger Andreas, Pircher Markus und Tappeiner Hubert 
 
Top 8 
 
Auszeichnung: 40 Jahre Funktionär: Norbert Gruber 
Auszeichnung: 25 Jahre Funktionär: Müller Harald 
Auszeichnung: 15 Jahre Funktionär: Schupfer Oskar 
 
Sportler des Jahres 2017: Mengon Leonie und Frei Gabriel 
 
Top 9 
 
Die Sportreferentin Pichler Astrid berichtet: sehr gute Sportstättenausstattung in Naturns, grosse 
Unterstützung nach wie vor von seiten der Gemeindeverwaltung. 
 
Überreichung einer Anerkennung an Gottfried Vigl und Dankensworte. 
 
Neuer Obmann der Raika Gapp Wolfram übernimmt das Wort und lobt die geleistete Arbeit.  
 
Top 10 Allfälliges 
 
Tombola 
 
Ende der Sitzung  
22.00 Uhr 
 
Die Schriftführerin       Der Präsident  
          
 
Gufler Petra        Dietmar Hofer 
 


